

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えなさい。

島田商高と小笠高 に図っの(ズーム)」計12人は公式戦さながら を活用し、両校の様子の緊張感で試合に臨んを活用し、両校の様子の緊張感で試合に臨んを画面に映しながら個だ。 を画面に映しながら個だ。 でリグルのスプレッド会は予定されていない。 を画面に映しながら個だ。

島田市の島田商業高弓道部は13日、菊川市の島田商業高弓道部とオンラインで練習試合を実施し小笠高弓道部とオンラインで練習試合を実施した。新型コロナウイルスの影響で高校総体や国民体育大会(国体)が中止になり対外試合も禁民体育大会(国体)が中止になり対外試合も禁いさい。

弓道部対外試合

3年生に活躍の場を



(打)は「最後に試合ができることに感謝したい」 きることに感謝したい」 を整えて矢を放った。 同校は今後もオンラインでの試合を実施してい

では「対外試合が解禁されても感染第2波が心配さい、生徒の意欲向上に使い、生徒の意欲向上に使い、生徒の意欲向上にしているがられれば」と話いした。

2020年 6月14日 朝刊 中部版

① オンラインで練習試合を行った理由を書きなさい。

- ② 記事中で、オンラインを活用した試合の方法について書かれている部分に線を引きなさい。
- ③ オンラインの試合は実際の試合と比較してどうであったか。

④ 弓道の試合以外にオンラインで試合のできる競技はあるか。考えられる競技を書きなさい。

<u>年 組 名前</u>



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで問いに答えなさい。

3年の平口はのんさん

解答例

テレビ会議システム 「Zoom(ズーム)」 を画面に映しながら個 を画面に映しながら個 がしががら個 がしががら個

は、出場した2、3年生 計12人は公式戦さながら の緊張感で試合に臨ん で記令に臨ん では、新型コロナウイルスの影響で高校総体や国民体育大会(国体)が中止になり対外試合も禁止される中、「最後に3年生が成果を発揮できる場を」と顧問の中山研入教諭が小笠高に呼びる場を」と顧問の中山研入教諭が小笠高に呼びありた。

小笠高弓道部とオンラインで練習試合を実施し

島田市の島田商業高弓道部は13日、菊川市の

弓道部対外試 のオンライン活用

3年生に活躍の場を



(打)は「最後に試合ができることに感謝したい」きることに感謝したい」を整えて矢を放った。同校は今後もオンラインでの試合を実施していく方針という。中山教諭

は「対外試合が解禁されても感染第2波が心配される。オンラインを上手に使い、生徒の意欲向上につなげられれば」と話した。

2020年 6月14日 朝刊 中部版

オンラインで練習試合を行った理由を書きなさい。

(例) 新型コロナウイルスの影響で高校総体や国民体育大会(国体)が中止になり、最後に3年生が成果を発揮できる場をつくるため。

- ② 記事中で、オンラインを活用した試合の方法について書かれている部分に線を引きなさい。
- ③ オンラインの試合は実際の試合と比較してどうであったか。

公式戦さながらの緊張感で試合に臨むことができた。

- ④ 弓道の試合以外にオンラインで試合のできる競技はあるか。考えられる競技を書きなさい。
 - (例) 陸上競技、体操競技、将棋、囲碁、空手など(型)、アーチェリー、 水泳など。

<u>年 組 名前</u>